

## RAPPORT DE PROGRES / REALISATION

### KECHALA

Programme de développement d'une zone tribale  
Population autochtone impactée : 2500 personnes, 7 villages  
Ethnie autochtone "Paraja"  
District de Koraput. Etat d'Orissa. Inde

Responsable : M. Pranjal Jauhar, Auro Mira Service Society, New Delhi, Inde.

---

### 9) Opérations de cataracte (kcl14-9)

Opération à l'unité = 4'000 INR / 74 CHF

Nombre d'opérations : 150 => 600'000 INR / 11'077 CHF

Transport des médecins, des assistants et des patients : 70'000 INR / 1'292 CHF

---

Jacques Albohair, Directeur exécutif et gestionnaire de projets ainsi que Paul Gaullier Vice-Président, d'Ushagram Suisse se sont personnellement rendu sur place en janvier 2015.

Du fait de la mousson longue et tardive, suivie du cyclone Hud-Hud d'octobre 2014, rien n'a pu être entrepris avant novembre. Sur la base du projet présenté, les fonds reçus devaient permettre environ 75 opérations. Or, du fait d'accidents survenus lors de campagnes d'opérations en Inde, et au vu de l'ampleur du problème, le Gouvernement a décidé d'interdire les campagnes itinérantes d'opération dans les villages. Celles-ci doivent avoir lieu dorénavant dans des hôpitaux. Vous trouverez la décision de l'Etat ici.

L'ONG locale a donc dû annuler l'action initialement prévue et a déposé une demande pour les opérations. Mais la bureaucratie indienne est pointilleuse et les procédures longues. Vu le changement récent de procédure, son acceptation est également longue à obtenir. L'ONG locale tente de monter une nouvelle opération en collaboration avec un hôpital régional situé à 325 km et 4 heures de route (le seul possible à "proximité" dans cet immense pays) le "LV Prasad Hospital" de Vishakapatnam. Un accord de principe a été trouvé pour maintenir le coût d'une opération à 5'500 INR.

Une équipe de l'hôpital doit encore se rendre à Kechala afin d'effectuer une évaluation et une sélection des cas les plus graves opérables. Comme on peut le comprendre du descriptif de la fiche de demande 2015 pour les opérations de cataracte, cette décision du Gouvernement et le changement de procédure aura eut pour effet de doubler le coût de l'opération avec ses frais annexes. Nous sommes donc passés de 85 CHF / patient à 170 CHF / patient. Les fonds de 6'000 CHF récoltés ne nous permettront donc d'opérer que 35 patients. Nous publierons à la page web du projet les informations et photos dès que des avancées concrètes seront faites.



Jacques Albohair  
Directeur exécutif, Ushagram Suisse